
Timbreo en Barrio Norte
Domingo, 18 de Diciembre de 2016 00:00

El Vicejefe de Gobierno porteño, Diego Santilli, recorrió junto al Secretario de Desarrollo
Ciudadano de la Ciudad Matías López, la Avenida Santa Fé y dialogó con los vecinos de la
Comuna 2. Fue en el marco de una nueva jornada de timbreo nacional.
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